

## L'AJAE dénonce une enquête visant deux journalistes au Burundi

PANA, 30 avril 2014 Lagos, Nigeria - L'Association des journalistes de l'Afrique de l'Est (AJAE) a exprimé ses préoccupations suite à la décision des autorités burundaises d'ouvrir une enquête sur deux journalistes pour avoir fait le récit de supposées dotations d'armes aux mouvements de jeunesse affiliés au parti au pouvoir, le Conseil national pour la défense de la démocratie "Forces pour la défense de la démocratie" (CNDD-FDD). Selon un communiqué de l'AJAE publié mardi à Lagos, les deux journalistes, Alexis Nkeshimana, de la Radio Bonesha FM, et Euloge Niyonzima, de la Radio publique africaine (RPA), tous les deux basés dans le nord-ouest du pays, ont été convoqués et entendus par le procureur local.

Le secrétaire général de l'AJAE, Alexandre Niyungeko, a déclaré que la convocation des journalistes et l'enquête sur leurs sources d'informations sont considérées comme des intimidations à la presse. "Nous exigeons l'arrêt de l'enquête qui, de notre point de vue, est considérée comme une intimidation aux deux journalistes et à la fraternité de la presse dans le pays", a-t-il dit. Selon le syndicat des journalistes du Burundi (UBJ), le procureur a demandé aux journalistes de révéler leurs sources et exigé leurs notes sur cette affaire. Selon l'AJAE, un autre journaliste, Nibasumba Alexis, correspondant de la radio Bonesha, basé dans le sud du Burundi, a fait l'objet de menaces de mort de la part des membres de la police et des responsables des mouvements de jeunesse du CNDD-FDD.